

相産だより

「夢にときめけ 明日にきらめけ」



近畿大会 柔道部健闘

1月23日(土)にウイंक武道館で行われた近畿高等学校柔道新人大会において、2M2呑田悠起君が1、2回戦を突破しベスト8と健闘しました。

呑田君のコメント

寝技の強化に取り組んだ成果を、1回戦で出すことが出来ました。

望塚銅鐸復元レプリカの贈呈式

1月20日(水)に兵庫県立考古博物館において、機械科の課題研究銅鐸班が製作した、銅鐸復元レプリカの贈呈式が行われました。

来館者が直接手で触れたり、音を鳴らすことができる「ハンズオン展示」として活用されています。考古学への興味・関心をもっていた多くの人が増えることを願っています。



爪楊枝アート相生駅にて展示

文化祭で作成した爪楊枝アートが、相生市文化会館なぎさホールでの展示を終え、相生駅新幹線コンコースに常設展示されています。ペーロン船とともに33万本を使って全校生で製作した迫力ある爪楊枝アートの展示に、駅の利用者も興味津々で鑑賞されていました。相生駅で新幹線利用の際は、ぜひご覧ください。



【今後の予定】

3月10日(水) 午前中授業 入試準備

11日(木) 生徒休業日

12日(金) 学力検査

15日(月) 16日(火) 生徒休業日

23日(火) 終業式